

Mar del Plata, Jueves 6 de Abril de 2023

Once Unidos celebró sus 83 años de vida institucional

“En mayo inauguraremos nuevas instalaciones para más deporte en la ciudad”, anunció Horacio Taccone

Días atrás, en el Polideportivo del Club de Parque Luro, se festejaron los 83 años junto a los socios y amigos de esta institución.

Más de 1200 personas disfrutaron, al igual que en los últimos años, de la tradicional paella de José Melero y además de diferentes espectáculos de jazz (Cuarteto de jazz), cover (Irina y Astor - Ojo Con Ellos y Tsunami Cover) y arte callejero (Vale Cuatro).

“Gracias por hacer posible esta noche inolvidable. Ustedes son la razón por la que seguimos adelante, por la que trabajamos incansablemente para hacer de nuestro club un lugar mejor cada día. Esperamos contar con su presencia

en futuros eventos y seguir compartiendo juntos momentos de felicidad y unión”, se expresaron desde la Comisión Directiva del club.

Además agregaron, “felicidades de expresarles nuestro más sincero agradecimiento por la participación en la cena de nuestro 83° aniversario. Ha sido un verdadero honor contar con la presencia de tantos socios y amigos en este evento tan especial para nuestra querida institución”.

Durante el evento el presidente del club, Horacio Taccone, tomó la palabra, “para nosotros es un orgullo poder recibirlos para festejar los 83 años de nuestro querido club”.

En el cierre agradeció a los

socios, al personal, profesores y entrenadores.

Taccone mencionó que el club practica la «cultura de horizontes», que es aquella que orienta voluntades claras detrás de un objetivo que todos pueden ver. Esta «cultura de horizontes» es la que nos permite unirse pese a las diferencias, las que nos hacen salir del desánimo, de la excusa, enojo o mirada torcida y nos permite seguir creciendo y creando oportunidades para el deporte local.”

También se hizo el anuncio de la nueva obra que se está realizando en la sede de la institución, que se espera inaugurar a principios de mayo. “Será un gran momento porque podremos disfrutar



de nuevas instalaciones deportivas para que cada día sean más los que puedan practicar deporte”, expresó Horacio.

Entre todo el discurso se destacó la nueva obra que se está realizando en la sede de la institución. Un espacio de 66 x 33

mts, que contendrá un polideportivo para dos canchas de básquet o tres de voley, dos canchas de pádel, dos de squash, un buffet con mirador para las canchas de pádel, gimnasio para la gimnasia artística y vestuarios.

Más de 70 nuevas habilitaciones

A través de un trámite digital, rápido y gratuito, el Municipio junto a la Delegación Puerto entregó 77 habilitaciones a locales, industrias y emprendimientos de distintos rubros en esta zona de la ciudad. Los interesados pueden encontrar toda la información en www.mar-delplata.gob.ar/habilitaciones

El intendente Guillermo Montenegro, acompañado por el Delegado del Puerto, Patricio Ciminelli, entregó la habilitación a la cooperativa

Esperanza, una planta procesadora de pescado ubicada en Gianelli entre Juan B. Justo y Solís.

A partir de la aprobación de la Ordenanza 25.810, ahora la habilitación de un comercio es más rápida, simple y eficaz. El trámite es gratuito y online, permitiendo a los emprendedores locales empezar a trabajar en sus comercios en un solo día luego de presentar la documentación correspondiente de manera digital.

El trámite se puede iniciar

www.mar-delplata.gob.ar/habilitaciones,

EN EL PUERTO

La Delegación Puerto inició 316 trámites de habilitaciones en los últimos cuatro meses y entregó 77 certificados a distintos comercios e industrias. Se trata de emprendimientos de rubros como despensas, verdulería, frutería, autoservicio, taller mecánico, vidriería, alimentos para mascotas, barbería, aberturas y fábrica de cerveza artesanal

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, **hace saber por este medio que MATEO VIRGEN ERICKSON, DNI: 95.362.468, nacido el 30-08-1996, hijo de Teófilo Mateo Pérez y de Sergida Virgen Encarnación, domiciliado en la calle Fortunato de la Plaza N° 6342 de la localidad de Mar del Plata, por Expte. Nro. 6810/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario “EL ATLANTICO”, a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 28 marzo de 2023. Florencia Iriarte, secretaria Federal.**